
ATA DA 08° ESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA MU ICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Ao 3° dias d mês de Março do ano de dois mil e vinte e um, às dezenove horas

e quinze min tos, na sala das Sessões José Américo Cruz Freitas, situada na

rua FelintoAI es Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador Civaldo Evangelista

Fraga, Vice- residente Maria da Conceição dos Reis Silva, Primeiro Secretário

José Ribeiro Neto, Segundo secretário Marcelo Domingos de Andrade,

Terceiro se retário José Raimundo da Silva Fonseca e demais vereadores,

os senhores, Amaral Valeriano da Silva, José Aécio Santos de Jesus, Josefa

Santos Garci Ferreira, Lucas Araújo Moraes, Mafilza Silva Gomes e Raimundo

Francisco do Santos Júnior. O Presidente declarou aberta a presente Sessão

Ordinária. N expediente do dia nada consta. No pequeno expediente o vereador

José Ribeiro audou a todos, e falou que daria um prazo até o final de fevereiro

para se posi ionar com relação ao não pagamento do salário de dezembro, e

citou os valo es que entraram na conta do Banco do Brasil, e disse que esse

valor daria ara pagar a folha dos servidores de dezembro, e falou que os

vereadores ão cobrados ao andar nas ruas, e disse que os vereadores são

pagos para scalizar, e falou dos contratos que apareceram no portal semana

passada, e omentou sobre as vacinas aqui no município, que na região sul,

Salgado fico em último lugar, e citou a fala do prefeito onde ele disse que

priorizaria a aúde, e citou o caso de um homem hipertenso e que usa marca-

passo e te mais de um mês que está sem essa' medicação. O s'enhor

presidente le o oficio que a casa encaminhou ao prefeito. O vereador Marcelo

saudou a to os, e agradeceu ao prefeito pela presença, e falou sobre o salário

atrasado de ezembro de 2020, e que os servidores estão cobrando esse salário,

e falou que j' são quase três meses, e falou da reclamação do povoado Água

Fria sobre u carro para fazer fisioterapia, e falou do vinte quatro horas do

município e ediu uma resposta. O vereador José Raimundo saudou a todos, e

agradeceu a presença do prefeito, e falou do salário atrasado de dezembro, e

disse que es a é uma preocupação de todos os vereadores. A vereadora Maria

da Conceiçã saudou a todos, e concordou com a fala do vereador Marcelo,

sobre um c rro para pegar e levar as pessoas que fazem as sessões de



fisioterapia, e falou sobre o salário atrasado de dezembro, e disse que os

servidores stão angustiados por uma resposta positiva com relação ao

pagamento, e que espera que hoje todos saiam daqui cheios de esperanças. A

vereadora afilza saudou a todos, e explicou alguns questionamentos que

sairam na s ssão passada, e falou que na gestão passada entrou muito dinheiro

para o com ate ao corona virus e citou valores, e disse que essa gestão tem

trabalhado no combate ao corona vírus com toda as forças para que evite

essa conta inação, e falou sobre a administração passada com relação aos

transportes úblicos, e disse que tem uma empresa que pega os lixos infectantes

das unidad s de saúde, e falou que visitou as quarto salas que serão

inauguradas no Vovô Jovem no povoado Água Fria, e falou que seu papel é

também fis alizar. O vereador Amaral saudou a todos, e falou sobre essa

herança do gestares de deixar esses salários atrasados, e disse que vê no

prefeito Giv nildo um esforço de querer ver a cidade melhor, e falou do salário

atrasado, e isse que essa casa vem sendo muito cobrada pelos servidores, e

agradeceu prefeito por estar fazendo história em sua região pela obra que

está sendo r alizada na ponte, e que era um sonho para o povo daquela região.

A vereadora Josefa Garcia saudou a todos, e agradeceu a presença do prefeito

na casa, e e plicou sua ausência na sessão passada. O vereador Lucas saudoü

a todos, e ag adeceu a presença do prefeito e disse que tinha chegado o grande

dia, o dia a prefeitura dar pelo menos um posicionamento sobre esse

pagamento e dezembro, pois os servidores querem e merecem essa resposta.

O vereador osé Aécio saudou a todos, e agradeceu a presença do prefeito, e

disse que vis tou 'as obras com o vice-prefeito, com o secretário de obras, e disse

que visitou t mbém o almoxarifado da secretaria' de saúde, e a secretária de

saúde e a co vidou para participar dessa sessão mais como o prefeito confirmou

s acharam melhor deixar essa visita para outra oportunidade, e

das suas preocupações que é com relação a volta as aulas

municipais, falou que espera que o prefiro dê a. resposta que os servidores

querem ouvi sobre o pagamento do salário atrasado. Asenhor presidente falou

que se o ver ador José Aécio quiser, pode convidar a secretária de saúde para

vir a essa ca a na próxima sessão. O vereador Raimundo Francisco saudou a

todos, e par benizou a presença do prefeito Givanildo, e disse que ele tem

compromiss com o povo de Salgado, e disse que não foi nunca contra os



servidores, disse que eles, os vereadores da situação cobram do prefeito esse

pagamento, e ressaltou que esse salário de dezembro ficou da gestão passada.

No grande xpediente o senhor presidente passou a palavra para o prefeito, que

saudou a to os, elogiou o trabalho de Cezar Alves, e disse que o executivo e o

legislativo t m que trabalhar sempre juntos, e disse que hoje foi ao Ministério

Público trat r sobre esse assunto do salário atrasado, e falou que os vereadores

da situação cobram a ele esse pagamento, e disse que pagará esse salário, e

falou da re nião que houve na prefeitura e citou que os vereadores que não

foram, não f ram por que não quiseram e disse que jamais faltaria a um convite

da casa, po ue sabe que é um convite do povo, e falou que sua equipe jurídica

está trabalh do arduamente para desbloquear esse recurso do FPM, e citou que

é o princip I recurso de Salgado, e que está bloqueado por causa do não

pagamento e alguns impostos, e disse que a prefeitura tem grandes dívidas
~

com PESEP INSS e precatórias, e explicou, e disse que no final do ano passado

ainda foi reti Icado, criando outra divida o que causou mais dificuldade ainda, e

falou que es á administrando a cidade com transparência, e disse que entende

os servidore estarem aflitos, por que a política está descrente, mais ressaltou

que honrará om seus deveres e reponsabilidades, e disse que diariamente está

trabalhando ara que esse salário seja efetuado, e disse que se ele agisse de

má fé, não t ria pago janeiro nem fevereiro aos servidores. O vereador José

Ribeiro perg ntou quando é que ele vai pagar esse salário de dezembro, já que

ele já pagou janeiro e fevereiro, e citou um contrato de assessoramento para a

secretaria d Assistência Social, e citou valores, e falou de outros contratos que

foram public dos no portal, e falou sobre um decreto de emergência também

publicado, e isse que tem prefeitura menor que já efetuou esse pagamento de

dezembro. prefeito Givanildo respondeu dizendo que o vereador perdeu um

pouco de ap ender como funciona as contas públícas, quando não compareceu

à reunião n prefeitura, quando lá foi explicado tudo certinho, e falou que

Salgado nun a teve tanta transparência, e disse que pagou esses salários com

uma parcela do FPM que vem destinada para esse fim, e que o FPM não é

bloqueado 1 0%, que 25% da arrecadação vai para a educação, e 15% vai para

a saúde e o r stante está bloqueado, e convidou o vereador José Ribeiro a ir na

prefeitura pa a sanar todas as dúvidas, e disse que assim que o recurso for

desbloquead , ele passará para toda população o plano de pagamento. O



vereador J sé Ribeiro respondeu dizendo que lugar de vereador trabalhar é na

câmara, e r ssaltou que não foi para aquela reunião, nem irá a nenhuma que for

na prefeitu . O vereador Marcelo perguntou de que maneira ele e sua equipe

irão desblo uear esse recurso para pagar esse salário. O prefeito agradeceu a

pergunta e espondeu dizendo que sua equipe jurídica está fazendo tudo dentro

da Lei para desbloquear, e disse que estão trabalhando até tarde quase todos

os dias par isso, e explicou que primeiro foi provocado o ministério público, e

disse que e tão com um processo administrativo aberto, disse que semana que

vem eles e tão buscando uma audiência com o delegado da receita federal, e

disse que e quer pagar, e ressaltou que salgado não vai conseguir sustentar

esse recurs bloqueado por muito tempo, e explicou, e ressaltou que ligou para

alguns pari mentares para pedir ajuda nesse desbloqueio, e convidou a

vereador M rcelo a também comparecer a prefeitura. O vereador José

Raimundo d sse que é um sonho sair daqui hoje com essa resposta, porquê os

servidores erecem ouvir. O prefeito agradeceu as palavras do vereador e disse

que sem o esbloqueio desse recurso não tem condições de pagar, e que irá

buscar pará etros dentro do possível para desbloquear esse repasse do FPM,

porque só a sim a prefeitura adotará um calendário de pagamento de forma

parcelada, e citou que onze municípios estão com esse recurso bloqueado a

mais de 1 a o, e disse que a arrecadação do município é fixa, variável, mais

muito pouca e que deverá diminuir nos próximos meses, e falou que está

fazendo um companhamento previdenciário diário, para que nada seja passado

errado, e nã fique nenhum item sem enviar, e que o seu assessor previdenciário

está tomand todos os cuidados possíveis para que Salgado não volte á estaca

ora Maria da Conceição, questionou quando irá ser desbloqueado

esse recurso como irá pagar, de que forma, e citou que é direito do servidor

público rece r seu salário, e pediu ao prefeito que venha até essa casa falar

sobre esse esbloqueio quando ele acontecer. O prefeito convídou o doutor

Júlio, seu ass ssor previdenciário para explanar melhor essa situação, que falou

que para o pr feito e sua equipe dar uma resposta concreta sobre data é preciso

que o FPM, s ja desbloqueado, e falou que a dívida 'previdenciária da prefeitura

de Salgado é muito grande, e explicou a questão desse desbloqueio como se

dá, e falou q a receita federal tem que liberar o FPM, e daí o prefeito irá ver

quanto irá so rar para daí sim ele se posicionar, planejando como irá pagar, e



disse que a receita não está querendo liberar crédito para a prefeitura de salgado

porque ela stá devendo muito, principalmente nos últimos dois anos, e citou o

site do tes uro nacional que qualquer cidadão pode ter acesso e olhar as

prefeituras ue estão com o FPM bloqueado, e disse que a administração pública

é impessoa e continuada, e disse que o que gerou esse bloqueio foi a falta do

pagamento do PASEP, e por fim disse que a equipe da prefeitura está

trabalhando para tentar liberar esse recurso por via administrativa, e ressaltou

que em 15 e fevereiro foi dado entrada no segundo pedido de desbloqueio do

FPM, mais ue até agora a receita federal ainda não deu uma resposta, e pediu

um pouco ais de paciência, e disse que assim que desbloquear esse recurso

toda popula ão irá ficar sabendo. O vereador José Ribeiro mostrou os extratos

com os valo es e disse que acreditava que esses valores dariam para pagar a

esses servid res, e disse que não concordava com essa explicação. O assessor

juridico Júlio continuou explicando, e citou a lei 101, Lei complementar. e disse

que essa i foi instituída para que os gastos' públicos eles fossem

regulamenta os e fossem acompanhados" e disse que o pbder' legislativo .é

também um poder fiscalizador, mais também tem os órgãos fiscalizadores de

apoio, e cito alguns, e disse que esses valores ao qual o vereador se refere são

valores brut s e que nesse mesmo relatório há na descrição do que acontece,

os desconto e os valores que a receita federal se apropria. O vereador José

Ribeiro se pr nuncia descordando e explica. Doutor Júlio explica os valores que

são descont dos, e disse que no final do relatório têm dois valores, 'umde crédito

e outo de d' ito. O senhor presidente leu a parte final do relatório, e citou os

valores. O v reador José Ribeiro, continuou dizendo que esse valor citado já é

o liquido, e explica. Doutor Júlio se coloca à disposição para quaisquer

esclarecimen os e continua dizendo que esse valor do relatório é de crédito

menos débit . O senhor presidente descreve o relatório e as parcelas com os

valores. Dou or Júlio explana e descreve, e citou a lei 173, que por conta da

pandemia de xou de reter do INSS por 4 meses os valores, e ressaltou o valor

referente só a parcela do dia 10, que a receita federal pegou, e disse que é

do interesse e todos que esse salário seja pago. Avereadora Mafilza disse que

também é se idora, e disse que o fato dela ser da situação não quer dizer que

ela é contra pagamento dos servidores, disse que entende os servidores e'se

coloca à di posição para qualquer esclarecimento. O prefeito Givanildo



agradeceu a vereadora, e falou,ql& vê nl;.19"a..pceocupação com o servidor, e

disse que' uma preocupação de todos e ressaltou que se o FPM já tivesse sido

desbloque o ele e sua assessoria já teria se pronunciado e se posicionado com

relação ao pagamento desse sala rio e sobre o possível parcelamento. Uma

professora a plateia pediu a palavra e questionou sobre o FUNDES. O prefeito

disse que obre o FUNDES, que parte do FPM vai para ele, e citou a

porcentage ,e disse que outra parte vem do federal, e explicou, e falou do

remanejam nto, e falou que tudo é um conjunto de operações técnicas que têm

que ser est dadas. O senhor presidente ressalta que os 11 vereadores dessa

casa tem a mesma preocupação com relação ao pagamento desse salário

atraso. O v eador Amaral falou que acreditava nos princípios e na moral dessa

gestão, e di se que não retira seu requerimento ao ministério público e disse que

entendeu to os os esclarecimentos prestados hoje, e parabenizou a gestão pela

veracidade ue est conduzindo os fatos. O prefeito agradeceu as palavras do

vereador A araI. Outra professora da plateia questionou sobre os repasses para

o INSS refer ntes aos meses de janeiro e fevereiro de 2021 que no caso dela foi

descontado ainda não foram repassados. O prefeito respondeu dizendo que

está com o d monstrativo de fevereiro em mãos, e leu o valor que foi repassado

de INSS, co o despesa corrente. O vereador Lucas disse que mais unia vez

vamos sair d ssa casa sem dá uma resposta, e disse que as palavras do prefeito

e nas palavr s dos assessores, mostraram que os 80% de remanejamento não

tiveram nada a ver com o não pagamento desse salário atrasado, e explica que

nenhum aqui da casa é contra o povo, e questionou também qual valor da folha

que está em berto, e qual valor desse FPM que está bloqueado, e questionou

também sobr o repasse anual dos agentes de saúde, se ele vai pagar com esse

desbloqueio, disse que é uma cobrança desse classe. O vereador Amaral disse

que o projeto de remanejamento foi arquivado e nem veio a ser votado, e disse

que ficou na comissão mesmo, e falou que entendeu muito bem que após o

desbloqueio prefeito irá se pronunciar com relação a forma de pagamento. b
prefeito agra eceu ao vereador Lucas, e disse que ele irá pagar esse salário, 'e

disse que vai edir uma suplementação desses 5% logo, e explicou. O vereador

José Aécio isse que ouviu mais não entendeu se o prefeito está ou não

gostando de t r os vereadores da situação cobrando a ele esse salário, e disse

que ele gosta do ou não, ele irá continuar cobrando, pois é também sua função



cobrar, e f lou que entendeu mais que tinha que sair daqui com uma resposta,

e falou que eles, os vereadores são cobrados na rua e por isso eles cobram, e

disse que c mo acreditava que o delegado da receita federal estivesse naquele

cargo por i dicação política, ele questionou o porquê não usar esses mesmos

políticos p ra tentar acelerar esse desbloqueio. O prefeito agradeceu ao

vereador J é Aécio, e disse que ele está gostando sim de ser cobrado não só

pelos verea ores da situação, e disse que a palavra é unir forças para tentar

solucionar sse problema, e ressaltou que já entrou em contato com alguns

parlamentar s para tentar uma entrada com o delegado da receita federal, e

á com o extrato nas mãos disponíveis, mas o saldo não é suficiente

para pagar citou os valores. O representante do SINDESERV fez alguns

questionam ntos, e explicou, e perguntou se 40% de remanejamento garantia

esse pagam nto dos salários atrasados dos servidores. O prefeito agradeceu a

Marcelo e di se que 40% não garantia porque não vai gerar fontes para fazer os

pagamentos, mas seria necessário, e explicou. A vereadora Josefa Garcia disse

que os vere dores estão sendo muito cobrados e concordou com a fala do

vereador Jo . Aécio em pedir ajuda aos parlamentares para tentar conseguir

esse desbloq eio e parabenizou o prefeito pela presença, mas disse que vamos

continuar se data de pagamento. O prefeito disse que vai sair sem data certa,

e disse que i so é ruim, mas disse que conseguiu passar para a população um

pouco do qu o Município está passando. O vereador Raimundo Francisco

parabenizou prefeito e a todos e disse estar convicto da real situação dó

Municipio, e isse que nenhum vereador é éontra o povo e falou apenas ter

ficado com u a dúvida com relação a pergunta de uma servidora sobre o

repasse do IN S. Doutor Júlio explicou que esse processo demora entre 60 e 90

dias e acredit ter sido esse o problema, e se colocou á disposição na prefeitura

para qualque esclarecimento. O senhor presidente agradeceu as explicações

do doutor Júlo e questionou se eles tinham o valor do repasse que está

bloqueado. A assessora de finanças Tereza, saudou a todos e disse' que é

vontade do pr feito e de todos pagar esse salário, e ressaltou que esse conceito

de união irá fo alecer para quer tudo dê certo no final, e falou com relação aos

valores aqui q estionados, e explicou que o município tem vários débitos e esses

débitos ainda -o ser consolídados e por isso que eles vão a receita federal, para

que ela inform de maneira detalhada esses valores exatos. O senhor presidente



agradeceu assessora de finanças. O prefeito concluiu agradecendo a todos e

disse que prefeitura está de portas abertas para todos e se colocou à

disposição. Na ordem do dia nada consta. Nada mais a tratar o senhor

presidente eclarou encerrada a presente Sessão, convocando a todos para a

próxima, sal das Sessões em 03 de fevereiro de 2021.

:;7v>fa".d'
- 2° Secretário
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